
PROCÈS-VERBAL 

DE LA SESSION ORDINAIRE DU 

CONSEIL D’ÉTABLISSEMENT 

DE L’ÉCOLE SECONDAIRE NATAGAN 

 

 

 

 

PROCÈS-VERBAL DE LA RÉUNION 

ORDINAIRE TENUE LE 16 MAI 2017 

 

 

 
Session ordinaire du conseil d’établissement de l’école secondaire Natagan 
tenue au local 310 le seize mai deux mille dix-sept. 

 

 

 
Sont présents (es) :  Mmes 

         Lucie Rajotte 

         Valérie Rivest 

         Mélanie Fiset 

         Nancy Létourneau 

         Émilie Julien-Roy 

         Karianne Bédard 

         Valérie Veilleux 

         Karine Briand 

         Chantal Picard 

 

M. 

     Mario Massé 

     Charles Rouillard  

     Jonathan Cossette 

 

Sont absents (es)  Mme 
        Annick Bussières 
 
 
 
 
 



Mot de bienvenue  
 

 

Vérification du 
quorum 
 
 

Le quorum est atteint 

Lecture et adoption 
de l’ordre du jour du  
16 mai 2017 
 

CE-741-17 Il est résolu sur proposition de  
Mme Valérie Veilleux 
                     Que l’ordre du jour soit adopté tel que présenté. 
 

Adoptée 
 

 

Adoption du procès-
verbal du  
21 mars 2017 
 
 
 
 
 
 
 
Adoption du prix des 
cahiers périssables 
2017-2018 
 
 
 
 
 
 
 
 
5. Amendements aux 
règles de l’école 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
6. Acte 
d’établissement 
 
 
 
 
 

CE-742-17 Il est résolu sur proposition de  
Mme Karianne Bédard    
  Que le procès verbal soit adopté tel que présenté. 

 
Adoptée 

 
3.1 Suivi du dernier conseil d’établissement 

 
 
 

Présentation des frais pour les cahiers périssables 2017-2018. Valérie 
Veilleux explique le fonctionnement de l’achat des cahiers Tardivel. 
 
 
CE-743-17        Il est résolu sur proposition de  
Mme Karianne Bédard    
                          Que la liste de prix des cahiers périssables soit adoptée 

telle que présentée. 
 

Adoptée 
 
5.1 Approbation du fonctionnement des casiers 
 
 
CE-744-17        Il est résolu sur proposition de  
M. Jonathan Cossette    
                          Que le nouveau fonctionnement des casiers soit adopté 

tel que présenté. 
 

Adopté 
 
 
Présentation de l’Acte d’établissement de Natagan et de la nouvelle école 
secondaire à Amos. 
 
Nouveau nom à venir qui regroupera le pavillon La Calypso et le pavillon 
La Forêt. 
 
 



7. Réorganisation 
physique de l’école 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
8. Rapports 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

 
 Changement du local de réflexion au local de l’infirmière. 

L’infirmière a maintenant son local à l’ancien local des réunions au 
sous-sol. 

 Changement d’intercom et du système d’horloge. 
 Nouvelles caméras. 
 Le système de chauffage a également été changé. 
 Le Wifi est en installation présentement dans l’école. À terminer en 

début 2017-2018. 

 Visite Novo : Nous avons de très bons résultats. Notre TTP fait de 
l’excellent travail, nos laboratoires sont très bien entretenus. 

 
 
De la direction :  
 
a) Organisation scolaire : 

 Classe de soutien présentée en lien avec le changement 
d’orientation répondant davantage à notre clientèle; 

 Classe de FMSS en collaboration avec la F.P. 
 Service PXV offert aux élèves avec la collaboration de l’école 

secondaire La Forêt. 
 

b) Nouvelles mesures du ministère descendues pour offrir de nouveaux 
services (à venir). 

 Représentant des enseignants :  
 

a) Le 5 mai a eu lieu le spectacle de la semaine des arts. 
b)  Visite MRAR : Atelier dans la classe de FMSS +… (feuille) 
c) Plan d’amélioration du français : Feuille Tirage du livre de Prisca 

Poirier 
d) Activité d’émulation à faire le 25 mai : cinéma 
e) Exposition 11 mai : œuvres des élèves, une centaine de personnes 

ont assisté. 
f) Athlétisme : une vingtaine se sont classés : 
g) Les examens du ministère sont débutés. 
h) Du soutien est offert aux élèves en surplus dans la mesure 3 afin 

de les soutenir aux épreuves. 
i) Semaine « Sentez la santé ». 
j) La journée verte aura lieu le 9 juin. 
k) Fusion jeunesse : Lors du Gala Fusion jeunesse les 15 et 16 mai, 

ils ont remporté le 1er prix avec La boîte à Tibi et le 2e prix avec On 
repart en nœud. 
 

Représentante des élèves :  
 

a) Le 18 mai, il y aura de la poutine à la cafétéria. C’est une initiative 
des secondaires 5 dans le cadre de leur cours d’économie 
familiale. 

b) La journée verte sera le 9 juin. Au programme des jeux de 
Crapules et malcommode ainsi que le Bubble football. 

c) Le choix de l’agenda a été fait par les représentants de classe. 
d) Gala méritas le 8 juin. 



e) Spectacle des finissants les 8 et 9 avril. 3000$ a été amassé; 
f) Le montant total pour le voyage des finissants a été amassé. Lors 

du voyage : arbre en arbre, paint-ball, Wonderland, rafting, 
journée libre à Toronto et visite à la tour du CN sont prévus à 
l’horaire; 

 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
9. Correspondance 
 
 
 

Représentant des professionnels 
  

a) Projet entrepreneuriat : Invitation possible à Québec à venir; 
b) Inscription des élèves de 5e secondaire au CEGEP ou au DEP; 
c) Les choix de cours sont faits; 
d) Prêts et bourse : accompagnement par Annie McFadden; 
e) Journée sur l’homophobie; 
f) Activité sur la conduite et la sécurité automobile; 

 
 

 Les Olympiades des métiers en mai 2018; 
 Rapport annuel de la CSH; 

10. Questions du 
public 
 
 
11. Varia 
 
 
12. Levée de la 
rencontre 

Aucune 
 
 
 
Aucun 
 
 
CE-745-17 Il est résolu sur proposition de  
 
                    Que la rencontre soit levée. 
 
Il est 8h26. 

Adoptée 

 
 
 
 
 
 
                   

         Mme Lucie Rajotte, Présidente   M. Mario Massé, Directeur 


